

Newsletter Woche 39



Die Stadtgemeinde Baden freut sich, Ihnen mit dem heutigen Newsletter wieder einen Überblick der neuesten Informationen und Tipps für die kommende Woche geben zu können.



9. Badener Meilenlauf

Am Sonntag, **28. September 2024**, laden die Tri Runners Baden zum Meilenlauf auf die Trabrennbahn. Wo ansonsten Pferde ihre Runden drehen, erwartet die Teilnehmerinnen und Teilnehmer an diesem Tag ein einzigartiges Lauferlebnis.

Es gibt Startersackerl für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die Zeitnehmung erfolgt über Race result Austria (Transponderstartnummer).

Bewerbe:

- Klassische Meile über 1608 Meter
- Knirpseläufe über 1/8 Meile – 1/4 Meile – 1/2 Meile
- Jugend und Juniorenläufe über die Meile
- 3,1 Meilen Lauf (5 km)
- NEU: Staffelbewerb über 3,1 Meilen (3 Läufer teilen sich die Laufstrecke – gewechselt wird alle 500 Meter) - ideal für Familien und Firmenteams

Außerdem:

- Verpflegung im Ziel
- Kaffee- und Kuchenbuffet
- Kinderhüpfburg

Anmeldung, weitere Infos sowie Startzeiten unter www.trirunnersbaden.at